

**DAFTAR PEJABAT DAN STAF  
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL  
KABUPATEN KULON PROGO**

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>
1	<b>Ir. ASPIYAH, M.Si.</b>	Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
2	<b>ERNAWATI SUKEKSI, S.IP., M.M.</b>	Sekretaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
3	<b>SRI RAHAYU, S.IP., MM.</b>	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
4	<b>Dra. RR. SITI ARIFIATI NUGRAHANI</b>	Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
5	<b>DIAH PRATIWISARI, S.IP., MM.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
6	<b>SITI NURHAYATI, S.IP.</b>	Kepala Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
7	<b>EUSTACHEUS MANGGIH SANTOSA, S.IP.</b>	Kepala Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
8	<b>MARGIYANTI, S.H.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
9	<b>APRILIYANTI, S.E.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
10	<b>ISTI NUR ZAMZANAH, S.Sos.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil

11	<b>ERMA SULISTYANINGSIH, S.Si.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
12	<b>PARSINAH, S.E.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
13	<b>EKO CATUR SETYOWATI, SE</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
14	<b>RYANSYAH PUTRA PRADHANA, S.STP.</b>	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
15	<b>LESTARI WAHYUNI, SE</b>	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
16	<b>TITIK KUSWANTI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
17	<b>USWATUN NURWIDATI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
18	<b>SRI YATININGSIH</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
19	<b>MEIRA MAULADSIH WIDYAWATI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
20	<b>UMI ALIFAH</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
21	<b>ANIK SURYANI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
22	<b>TANTRI WAHYUNI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
23	<b>TUTIK LESTARI</b>	Pengadministrasian Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil

24	<b>CANDRA HERMANTO, A.Md.</b>	Pranata Komputer Mahir pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
25	<b>WILDANIA ANGGRAINI, S.I.P.</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
26	<b>INGGIT SETYAWATI, S.I.P.</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
27	<b>DANANG ARIF PURNANTO, S.Kom</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
28	<b>NABELLA EKA WARDANI, S.I.P</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
29	<b>ROFI' DWI ANDRIYANI, S.I.P.</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
30	<b>RIMA RIFANTI, S.Sos.</b>	Penelaah Teknis Kebijakan pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
31	<b>ISNARTI</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Subbagian Umum dan Kepegawaian Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
32	<b>SUKRIYANTA</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
33	<b>SUPANGAT WIDODO</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
34	<b>SUGENG RIYADI</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
35	<b>SUGENG WADANA MULYA</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
36	<b>NURDIYATUN</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil

37	<b>NINA FITRIYANTI, A.Md</b>	Pengolah Data dan Informasi pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
38	<b>ANITA ANGGUNTARI, A.Md.Kom.</b>	Pengolah Data dan Informasi pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
39	<b>DYAH NUR PADMAWATI, A.Md.</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Subbagian Perencanaan dan Keuangan Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
40	<b>EKA NOVIANDI, A.Md.</b>	Pengolah Data dan Informasi pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
41	<b>FAUZAN KUSTYANTA</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
42	<b>SUKAISIH</b>	Pengadministrasi Perkantoran pada Subbagian Perencanaan dan Keuangan Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
43	<b>HENI MONITASARI, A.MD.A.B.</b>	Arsiparis Terampil pada Subbagian Umum dan Kepegawaian Sekretariat Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
44	<b>BRILIANTIKA SELYANDARA OKTAMA, A.MD.KOM</b>	Operator Sistem Informasi Administrasi Kependudukan (Operator SIAK) Terampil pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil